
Herr Gräf begründet kurz den Antrag. Es wäre sinnvoll, wenn eine Sachverständige das Thema einmal 
hier vorstellt. Außerdem würde es Sinn machen, jemand aus einer Kommunalverwaltung hinzu zu bitten, 
die ein solches Projekt schon einmal umgesetzt habe.  
 
Der Bürgermeister verweist auf die entstehenden Kosten. 
 
Grundsätzlich, so Herr Sonntag, spreche nichts dagegen. Dies sei ja zunächst eine unverbindliche 
Vorstellung des Themas. Er verweist auf seine Teilnahme an einem Termin in Siegburg. Dort sei u.a. 
auch dieses Thema behandelt worden. Als Podiumsgäste seien u.a. vier Bürgermeister vertreten 
gewesen. Diese würde die Thematik kennen. Von den Bürgermeistern habe es entweder keiner praktiziert 
oder dies schnell wieder aufgegeben. Wesentliche Gründe seien die Kosten und der Aufwand durch die 
Zertifizierung gewesen. Der Nutzen einer Zertifizierung sei nicht so recht deutlich geworden. Gleichwohl 
könne man sich unverbindlich informieren. 
 
Herr Zielinski ist grundsätzlich dafür, sich zu informieren. Hiervon könne man auch etwas lernen, zumal 
der Vortrag kostenlos sei.  
 
Zum Ende der kurzen Aussprache erklärt der Bürgermeister auf Nachfrage, dass man den Juli-Termin des 
Rates für den Vortrag anstrebe. 
 


